



## Scotiabank realiza donación de RD\$ 2, 000,000.00 a la Fundación Heart Care Dominicana.



Irma Marte, Jim Meek, Susana de Caro, Maritza Carvajal y el Dr. Eduardo Yermenos.

**Santo Domingo, 15 de marzo 2012.** Scotiabank realizó una donación de RD\$2,000,000 a la Fundación Heart Care Dominicana los cuales estarán cubriendo la Jornada de Cirugía cardiovascular pediátrica que se llevará a cabo el próximo mes de Mayo del presente año.

La donación se enmarca en el programa Scotiabank Iluminando el Mañana, el cual ha sido desarrollado para unificar las iniciativas de apoyo comunitario de Scotiabank, promoviendo oportunidades de desarrollo a niños en las comunidades donde está presente.

Jim Meek, Primer Vicepresidente y Gerente General de Scotiabank resaltó **“Nos sentimos orgullosos de tener la oportunidad de contribuir con esta prestigiosa y reconocida institución como los es Heart Care Dominicana, y contribuir así, con la salud de la niñez dominicana”**

Por su parte el Dr. Pedro Ureña Velazquez, Presidente de la Fundación Heart Care indicó Su profundo agradecimiento por este gesto de solidaridad y humanidad, expresando la importancia de acciones como estas que son las que permiten a la Fundación ayudar a miles de personas de escasos recursos.

Heart Care Dominicana Inc. es una entidad sin fines de lucro, dedicada al tratamiento de pacientes con patologías cardiovasculares. La misma trabaja como facilitadora de intervenciones cardíacas de alto nivel en el país.

Scotiabank ha apoyado siempre el bienestar de las comunidades en los 50 países en los que opera. En el 2011, sus contribuciones a causas comunitarias de todo el mundo, en temas como salud, educación, servicios sociales, arte y cultura superaron los CAD\$50 millones. Además de los esfuerzos corporativos de Scotiabank, los empleados de todos los niveles de la organización están comprometidos en apoyar las causas comunitarias que son importantes para ellos.